

56 juntas de vecinos de La Calera resultaron beneficiados con el Fondo de Desarrollo Vecinal

Las organizaciones comunitarias y especialmente las juntas de vecinos son el primer contacto directo de las diferentes necesidades que tienen los habitantes de los sectores de La Calera y el distrito de Artificio.

La Municipalidad de La Calera hace ya varios años que destina una importante cantidad de recursos para apoyar la gestión que realizan las juntas de vecinos, a través del Fondo de Desarrollo Vecinal (Fondeve)

Anuncio Patrocinado

En la actual administración comunal la alcaldesa Trinidad Rojo ha dado un nuevo sello a la entrega de este aporte municipal, haciendo entrega de un mismo monto a todas las organizaciones beneficiadas, ***"A través del fondeve este año resultaron beneficiadas 56 juntas de vecinos, quienes postularon con un proyecto que estuviera relacionado con cubrir sus principales necesidades. Los montos se distribuyeron a cada organización en partes iguales, es decir, un millón doscientos cincuenta mil pesos y ellos al finalizar su proyecto deben hacer una rendición de los gastos a nuestro Municipio. Estoy muy contenta con esta iniciativa porque es una buena forma de que ninguna organización quede afuera de postular y todos puedan ostentar a un mejoramiento dentro de sus sectores"***, indicó la edil.

Este 2020 el Municipio Calerano realizó una inversión por este concepto de 70 millones de pesos y las líneas de financiamiento que contempla este fondo aborda diversas áreas como son: el mejoramiento y equipamiento de las sedes sociales, mejoramiento de las áreas verdes, arreglos en paraderos, instalación de rejas perimetrales, lomos de toros, instalación de cámaras de vigilancia, entre otros proyectos que tengan alto impacto social y que beneficie a un número importante de vecinos.

56 juntas de vecinos de La Calera resultaron beneficiados con el
Fondo de Desarrollo Vecinal

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?